

Le président bolivien appelle à l'unité face aux tentatives de déstabilisation



Photo tirée de TeleSur

La Havane, 8 oct. (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, a mis en garde vendredi contre de nouvelles tentatives de déstabilisation de son gouvernement et de la démocratie du pays par la droite qui a réalisé le coup d'État de 2019.

Lors de son discours à l'occasion du 71e anniversaire de la Confédération générale des travailleurs d'usine boliviens, le président a appelé les forces progressistes à rester vigilants.

"Il y a des gens en Bolivie qui n'ont jamais aimé notre État plurinational, l'inclusion de nombreux secteurs. Lorsque la démocratie ne leur est pas utile, ils commencent à la remettre en question et à utiliser d'autres mécanismes extra-démocratiques pour prendre le pouvoir, et la classe ouvrière doit être très attentive à cela", a-t-il déclaré.

Luis Arce a d'autre part déclaré que son gouvernement continuerait à développer le processus d'industrialisation afin de construire une économie plus consolidée qui tire parti des ressources naturelles et de la production agricole.

"Par conséquent, notre engagement à continuer à travailler pour la classe ouvrière, à faire avancer ce dont nous avons toujours rêvé depuis notre jeunesse, un pays plus juste, plus égalitaire, avec de plus grandes opportunités pour tous, c'est ainsi que nous rêvons du pays et nous sommes déterminés à le faire", a-t-il ajouté après avoir appelé à l'unité de tous les Boliviens.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/301400-le-president-bolivien-appelle-a-lunite-face-aux-tentatives-de-destabilisation>



Radio Habana Cuba